

Neue Freundschaften geschlossen

KLEINTIERZÜCHTER Vereine aus Aßlar und Zirndorf in Heuchelheim zu Gast / Ehrenteller überreicht

HEUCHELHEIM (vk). In der Anlage des Kleintierzüchtervereins Heuchelheim im Hinkelsweg waren Abordnungen des Geflügelzuchtvereins Aßlar und des Kleintierzuchtvereins Zirndorf und Umgebung (bei Nürnberg) zu Gast. Beide Vereine nutzten ihren Ausflug, um in Heuchelheim die Vielfalt des Rassegeflügels zu besichtigen. In geselliger Runde wurden züchterische Erfahrungen ausgetauscht und neue Freundschaften geschlossen.

Jörg Christ, der Vorsitzende des gastgebenden Kleintierzüchtervereins Heu-

chelheim, begrüßte die Gäste der beiden Vereine und freute sich über das Interesse an der Zuchtanlage. Der Vorsitzende des Kreisverbandes der Rassegeflügelzüchter, Manfred Zahrt, dankte für das Engagement der Heuchelheimer Züchter. Er informierte, dass es durch Hallenprobleme immer schwieriger sei, Kreisschauen durchzuführen, und dankte den Heuchelheimern, dass sie die Kreisschau in ihrem Jubiläumsjahr 2016 durchführen wollen.

Jan-Tobias Dach, Vorsitzender der Zirndorfer Züchter, überreichte den

Gastgebern und den Aßlarer Züchtern einen Ehrenteller. Auch der Vorsitzende des Geflügelzuchtvereins Aßlar, Alfred Scharf, dankte den Heuchelheimern für die Gastfreundschaft.

Nachdem die Zirndorfer Gäste noch das Wasserski- und Wakeboardzentrum am Heuchelheimer Südsee besichtigt hatten, traten am späten Nachmittag beide Vereine die Rückreise an. Erste Planungen bezüglich eines gemeinsamen Zweitagesausflugs nach Zirndorf im kommenden Jahr wurden bereits gemacht.



Jan-Tobias Dach (3. v. r.) überreichte Ehrenteller an Alfred Scharf (2. v. r.) und Jörg Christ (r.). Mit dabei waren (v. l.) Manfred Zahrt, Heuchelheims Ehrenvorsitzender Sigmar Bechthold und die KassiererIn des Kreisverbandes, Elke Zahrt. Foto: Huber